



## Recorte presupuestal al Poder Judicial pondrá en riesgo el sistema penal acusatorio: ministra Norma Piña

La presidenta de la SCJN y del CJF urgió a la delegación de la ONU que en su informe destaque la importancia de garantizar la independencia del PJF

Por Anayeli Tapia Sandoval

22 Sep, 2023 02:25 a.m. MX

Compartir



Norma Piña en una reunión con delegación de la ONU. (X/ @SCJN)

El recorte presupuestal al **Poder Judicial de la Federación (PJF)** que se prevé aprobar en el Congreso de la Unión frenaría la consolidación del sistema penal acusatorio, así lo afirmó la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), la **ministra Norma Piña**.

De acuerdo con el **Presupuesto de Egresos de la Federación 2024** que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) envió a la Cámara de Diputados, el próximo año el Poder Judicial de la Federación tendría que sobrevivir con entre 15 mil y 25 mil millones de pesos menos, es decir, lo equivalente a un un 32% de lo ejercido por el órgano en el 2023.

[Recorte presupuestal al Poder Judicial pondrá en riesgo el sistema penal acusatorio: ministra Norma Piña - Infobae](#)